



### CONTROVERSIA

## Compleja, propuesta de diputada local: IEEH

La presidenta del Consejo General del Instituto Estatal Electoral de Hidalgo (IEEH), Guillermina Vázquez, señaló que la iniciativa de multar a quien no vote, debe revisarse a fondo.

P. 3



CUARTOSCURO

### CDHEH DIAGNÓSTICO

## Proponen disolver tres penitenciarias

Son justamente las cárceles distritales de Hidalgo las que no representan mejoras. Todos los Ceresos cuentan con medicamento y en ocho hay sobrecupo. Pág. 37

### CUBITOS

## Por el título, en fut de canchitas

Este sábado, a partir de las 20:30 horas, Real Cubitos y JRS FA juegan por el título máster de la tradicional competencia. Pág. 36



www.elsoldehidalgo.com.mx



EISolDeHidalgo



@EISolDeHgo



# El Sol de Hidalgo

PACHUCA, HIDALGO | VIERNES 19 DE JULIO DE 2019 | AÑO LXX | NO. 25,065 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | LIC. J. ANTONIO ALVARADO Z. / DIRECTOR

\$10.00

### PROGRAMA FEDERAL

# Jóvenes al rescate de la zona arqueológica de Tula

CÉSAR MARTÍNEZ

**El gobernador Omar Fayad, acompañado de funcionarios nacionales, hicieron el anuncio, ayer**

TULA DE ALLENDE, Hgo. Al poner en marcha, este día, el programa "Jóvenes Construyendo el Futuro" en la zona arqueológica de Tula, el gobernador Omar Fayad destacó que los muchachos de esta región participarán en la conservación y preservación del histórico lugar.

El gobierno del estado, reiteró, está trabajando coordinadamente con la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador.

En el sitio conocido como El Corral o La Redonda de Tula Chico, afirmó que es un lugar que tiene una gran historia, porque es la cuna de la cultura madre tolteca, que ya es parte de la humanidad.

Recordó que el gobierno estatal también apoya a los jóvenes de Hidalgo, a través de los programas "Mi primer empleo", "Mi primer sueldo" y "Pon tu negocio, yo te apoyo".

Informó que en dicha región,



**Además de poner** en marcha el programa "Jóvenes Construyendo el Futuro", el gobernador Omar Fayad dio audiencia en el municipio de Tepeji del Río.

los gobiernos federal y estatal decidieron invertir con recursos para cercado perimetral e instalación de energía eléctrica, y la inversión de ambas partes será en total de 31 millones de pesos.

Considero que debido a la importancia de la cultura tolteca,

muchos turistas de México y el mundo visitarán este patrimonio de la humanidad.

Además que en Hidalgo, hay cuatro zonas arqueológicas que cuentan con una gran riqueza cultural y prehispánica, y que se deben explotar turísticamente.

Al respecto, el director del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), Diego Prieto Hernández, recordó que la ciudad de Tollan fue el centro más importante de Mesoamérica en el epiclásico temprano.

Pág. 3



### PACHUCA

## El país, en recesión: Miguel Osorio Chong

Se reunió con empresarios de Hidalgo y al término, respondió a interrogantes sobre la situación actual de México y la supuesta persecución política de que es objeto.

Pág. 3

# Suman 14 sismos en este 2019

### CONCEPCIÓN OCÁDIZ

Un total de 14 sismos se han registrado en lo que va del año, en Hidalgo.

Actopan es el municipio que más temblores ha presentado, siendo seis, alcanzando escalas desde los 2.5 a 3.6.

Igualmente, en la lista del Servicio Sismológico Nacional, SSN, está Progreso de Obregón con 2.6 y máxima 3.1.

Zimapán, dos sismos de 3.7 y 3.8 grados en la Escala de Richter y Pachuca, uno de 3.1.

Hay quien refiere que los ha sentido, avisando a través de redes sociales o grupos de WhatsApp, sin embargo, en algunas regiones, como la otomí tepehua, no Aunque, en el Valle de Tulancingo, se suscitó uno el año pasado en Santiago Tulantepec, de 3.5 grados, poco perceptible, pues fue de madrugada. Pág. 2

### CONGRESO

## Exentar Impuestos laborales a jubilados

La diputada local Mayka Ortega propuso que las personas de la tercera edad, pensionados y jubilados, no paguen el ISR.

Pág. 6

### APELACIÓN

## Tribunal desecha impugnación vs PESH

La Sala Regional del TEPJF desechó la apelación interpuesta por el Partido Nueva Alianza de Hidalgo contra de la asignación de financiamiento al PESH. Pág. 6

### CONCIERTO

## Tributo al grupo Queen en el aula Gota de Plata

La Filarmónica de las Artes de la Ciudad de México presentará el programa, en el marco de Hidalgo Mágico, el próximo 2 de agosto, en la capital del estado. Pág. 7



Aquí Los Políticos Pág. 2  
Jesús Butrón Pág. 8